
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 077/2018 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, Qual o motivo de não te atendido o 

pedido da INDICAÇÃO 295/2017, que foi feita em 16 de Agosto de 2017, pedindo 

para que faça uma faixa de pedestre defronte ao hotel HAPPY-INN. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Por se tratar de uma via com fluxo intenso é imprescindível uma faixa 

para travessia de pedestres visando garantir a segurança no transito. Pois no local já 

teve acidente causando o óbito. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 05 de Março 2018. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado esta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de13 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de março de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


